Rudolf Steiner

REDE VON PROFESSOR SÜSS AUF GERHART HAUPTMANN

Erstveröffentlichung in: Magazin für Literatur 1899, 68. Jg., Nr. 4 (GA 32, S.)

Die Wiener Akademie der Wissenschaften hat nicht nur, was ihr zukommt, Gerhart Hauptmann den Grillparzer-Preis für seinen «Fuhrmann Henschel» zugeteilt. Sie hat ihm noch besondere Ehren darüber hinaus angetan. Professor Süß, der auf der Höhe naturwissenschaftlicher Weltanschauung der Gegenwart stehende Präsident der Akademie, hielt eine Rede auf den großen Dichter der naturwissenschaftlichen Weltanschauung. Es ist ein geistiges Ereignis allerersten Ranges, dass eine Akademie einem der fortschrittlichsten Künstler in dieser Weise Verständnis entgegenbringt. Wäre das nur ein gutes Zeichen!